



## MUSIK DER JAHRHUNDERTE

Presseinformation

25.11.2010

### **Prinzessin Ulla und die schöne Lau**

**Eine Märchenoper für Kinder ab 6 Jahren**

**7. Dezember 2010, 18 Uhr / 8. Dezember 2010, 10.30 Uhr, Theaterhaus Stuttgart**

In ihrer zweiten erfolgreichen Spielzeit kommt die Kinderoper „Prinzessin Ulla und die schöne Lau“, eine Kooperation der Württembergischen Landesbühne mit Musik der Jahrhunderte, am 7. und 8. Dezember nach Stuttgart ins Theaterhaus. Seit der Premiere im September 2009 war die Märchenoper über ein Dutzend Mal in verschiedenen Theatern Baden-Württembergs zu sehen und begeistert Kinder und deren erwachsene Begleiter gleichermaßen. Die Oper von Manfred Weiß und Thomas Stiegler versteht es, ohne erhobenen Zeigefinger Kinder anspruchsvoll zu unterhalten. Es singen und spielen die Mitglieder der Neuen Vocalsolisten Sarah Sun, Truike van der Poel, Martin Nagy, Guillermo Anzorena und Steffen Fichtner, Edit Faludi sowie Mitglieder des Ensembles ascolta.

Prinzessin Ulla kann nicht lachen. In ihrem Leben herrscht Überfluss und Überdross. Jeder Versuch, Ulla eine Freude zu bereiten, schlägt darum fehl: Weder die Spaßmacher noch klingende Geschichten oder tanzende Bären können ihr ein Lächeln entlocken. Da hört sie unter ihrem Fenster den Sänger Seppe. Der erzählt ihr, dass er auf dem Weg nach Blaubeuren ist, zum Blautopf. Dort lebte einst die schöne Lau, die erst glücklich wurde, als sie fünf Mal von Herzen gelacht hatte. Gemeinsam machen sich Ulla und Seppe auf die Reise. Sie rudern über den Neckar, übernachten im Freien, wandern über die Alb. Sie streiten sich und Ulla muss manchmal lachen, aber nur aus Gehässigkeit. Als sie schließlich den Blautopf erreichen, taucht die schöne Lau nicht auf. Außer sich vor Wut, wird Prinzessin Ulla ganz plötzlich von einer unsichtbaren Kraft ins dunkle tiefe Wasser gezogen.

Auf der Grundlage von Eduard Mörikes Geschichte von der „Schönen Lau“ aus dem „Stuttgarter Hutzelmännlein“ entstand eine moderne Märchenoper, phantastisch-bunt, spielerisch und weise.

Eine Produktion der Württembergischen Landesbühne Esslingen in Kooperation mit Musik der Jahrhunderte / Netzwerk Süd und indieOper e.V.

**Tickets:** 12 Euro, ermäßigt 7 Euro, Gruppen 5 Euro pro Person, Familien 7 Euro pro Person über das Theaterhaus unter 0711 40 20 720 oder [tickets@theaterhaus.com](mailto:tickets@theaterhaus.com). Inhaber der Bonuscard+Kultur erhalten freien Eintritt.

**Pressekontakt:** Claudia Mitev, Musik der Jahrhunderte / Netzwerk Süd, Tel. 0711 62 90 512, [claudia.mitev@mdjstuttgart.de](mailto:claudia.mitev@mdjstuttgart.de)